

「『3自』大作戦」スタート！

の名の新入生のみなさん、「入学おめでとうございます。保護者の皆様、お子様の「入学おめでとうございます。また、それぞれ1学年ずつ上の学年に進級したみなさん、進級おめでとうございます。本年度は、全校児童41名と教職員18名でのスタートとなりました。今年度のスタートに当たって、みだしにありますように、大作戦シリーズ4年目。今年度は、「『3自』大作戦」と名付けて取組を進めていきたいと思いますので紹介します。

令和7年度キャッチフレーズ

「3自」大作戦

- 「自由」な発想・考へて行動したり、言つたりする。
- 「自信」をもつて挑戦する。
- 「自分」の言葉で表現する。

1つめの「自」は、「自由」の「自」です。「自由」由な発想・考へからスタートーーの「自」です。「自由」な発想・考へで行動する」と、「自由」な発想で発言することにより、新しいものを創り上げることができます。そして、その「自由」な発想での行動・発言が自らを成長させるものと考えます。少々の失敗やミスをしても大丈夫です。応援しています。

2つめの「自」は、「自信」の「自」です。「自信」はだれもが100%もっているものではありません。それでも、「自信」信をもつて何かに挑戦すれば、きっと、一つずつでもできることが増えるはずです。「できた」とことで、「やつてよかったです」という思いも大きくなるはずです。

そうして、挑戦して「できたようになった」といふには、「自分の力によるためには、「自分」の言葉で誰かに伝える（表現）することが重要です。

もう、3つめの「自」は、「自分」の「自」です。「自分」の言葉で表現しようとすることがで、自分で分かっている・分かっていないを確かめることができます。このようなことを繰り返し、自分が他の人とかかわりあって、一緒に成長を喜び合いたいと思っています。

そして、今年度も子ども達が「また明日も学校に行きたい。」保護者の方が「行かせたい。」と言つていただくことができる学校をめざし、子ども達・保護者・地域の皆様と共に歩んでまいりたいと思います。保護者・地域の皆様、本年度もご支援・協力をよろしくお願いいたします。

校長 田丸 栄